

「第3回 学校運営協議会」開催

授業の様子を見ていただき、協議に入りました。今回は、前期の学校評価アンケートの結果について、説明していただき後期改善点に関して協議しました。

詳しくは、学校のホームページに掲載されている「布水だより No9」をご覧ください。

<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/fusuij/wysiwyg/file/download/1/1487>



「スポーツの秋」

10月9日の日曜日に、「第10回 北国街道野々市の市」で全国大会準優勝のバスケット部がブラスバンドの演奏でパレードを行われました。誇らしく歩く姿に、心が温かくなりました。そして、学校内には各部活動の活躍が展示されているコーナーがあります。

「安全マップ in 布水中学校」

生徒玄関の掲示板で、見つけました。

保健委員会で、もう少し詳しくお話を聞かせていただきました。

全校生徒へのアンケート結果を集約して掲示用に作ったそうです。当初、保健室利用するけがなどを減らす目的でアンケートを行いまとめる予定でしたが、学校周辺の危険個所の回答が多かったため、それも取り上げたそうです。

これを見て私は、自動車を運転して、ルールを守ることはもちろん、思いやりのある運転を心がけたいと思いました。



「安全マップ in 布水中学校」より

質問4：学校周辺・通学路で危ないと思う場所があれば教えてください。

～ 以下、回答が多かったところ ～

1. 三日市のユニクロ近くのトンネル（時間外にもかかわらず車が通っていること）
2. 学校の前の横断歩道が人通りが多いのに信号がないのが危ない。
3. 押越公園付近の曲がり角
4. 交差点近くの工事現場（マックの所）
5. 本町接骨院の近くの道路→見通しが悪く車が見えにくい
6. 横宮のホームランの車の出入り
7. ウエルシアの左側からずっと通る道が車と近くて危ない
8. 御園小学校近くの横断歩道で、渡っている途中で止まらないで突っ切ってくる車がいて、轢かれそうで危ない
9. 秋吉の裏の通路
10. 校門の前の橋の道（スポセンに行く道）が夜とても暗い
11. プールの歩道のところが向こうからくる車が見えにくくて危ない
12. のっティ北部ルート野代あたり
13. 夜、御園児童公園の近くが暗い（曲がり角で車が見えない）
14. あすなろ地下道の近くの横断歩道で轢かれそうになった
15. 居酒屋しんごがあるところの曲がり角が見えない
16. 御園小近くの川沿いの道
17. アルビスあたりの大通りに出る細い道の死角が怖い。自転車に気付けない。
18. ヤマキシの横断歩道がないところが、信号がないので危ない
（ローソンの近くの信号機が片方ないこと）
19. 御園小の近くの横断歩道。美容院の前
20. 野々市駅の踏切をすぎたところ
21. 歩道と駐車場の段差に自転車のタイヤがあたると、操縦がきかなくなることがあるので危ない
22. 押越から学校に行く途中の信号機で青になっている時間が短く、赤になっても進む人がいて危ない
23. 金沢歯科の前の大きい道の電気が少なくて夜になったら危ない
24. 渡辺耳鼻科の近くの歩道が狭くて車と近くてとても危ない

※ 学校は野々市市通学路安全推進協議会へ報告する際の検討材料にするそうです。

「笑顔で登校、笑顔で帰宅」

をめざして 家庭・地域と協働する学校づくり

お問い合わせは（火曜日午前・金曜日午後）
布水中学校運営協議会
地域学校協働活動推進員
塚本 茂樹
野々市市押野2丁目100番地
電話：076-248-0039
E-mail:
fusuityu_csd@ed.city.nonoichi.ishikawa.jp